

どんな人にも平等に

駒瀬

中学校

二

年生

有園

ありぞの

尚登

なよと

私は先日電車の一番前の車両に乗っていま  
した。その車両は席が半分くらい空いてい  
る位の混み具合で、そこには視覚障がいの人  
の車両から来ました。しかしその人は、目が  
見えないのを席が空いているからどうか分  
かりず、やつくりりと車両を移動してきていま  
す。  
「さてどこのに座ればいいのか分  
かりず、一  
前まで来てしまったと思ひます。その時大学  
生くらいの男性がその人の所に行き、肩をた  
たき、「ここ」の席が空いていますけど座  
すが?」と聞き、「近くの席に座らせました。  
それに対して私はその視覚障がいの人があ  
まりに席に座るよう手助けすることはござ  
んでした。それには突然のことだつたのでござ  
が、席に座るよう手助けすることはござ  
すればいいか全然分からず、結局何もでき  
に見えてしまいました。その

時私は手助けができた大学生はすごいと感じました。きっとその視覚障がいの人は席がどこに空いているか分からず、その大学生が声をかけてくれたおかげでとても助かって思いました。しかし今回あつたようになに誰かの助けがないと視覚障がいの人があつたように誰かの助けはないといけないとその出来事で感じました。

かしこのままだと右側が空いているのが、左側が空いています。なのからかりません。なので右側のときは「ピピツ」と二回ならせば左右の区別がつくと思ひます。しかしこの方法だとひとつ欠点があります。それはどのあたりが空いているか分かつても詳しい場所は分からぬいので、結局周りの人助けが必要になります。やはり最終的には、周りの人達が助けるようにするのが一番いいと思ひます。

しかし私のようにはどうい手伝つてあげればいいのか分からぬいといふ人も多いと思ひます。そこで私は学校で障がい者についています。そこに手助けがあると思ひます。そして障がい者学ぶ必要があると思ひます。それには障がい者的人が困つていつもどのように、また、どの人が困つて例えれば、視覚障がいの人によりきつて加えて例えながら行動しきみたり、実際に車

人でいいやばいとして思います。こうするこに  
よって、障がい者についての知識も増え、開  
心も高まると思います。こうすることによつ  
て様々な障がりを持つている人たちの事も、  
たくさんの人のが助けてあげられると思いま  
す。そこで、当たり前のようになつた人に助け  
えような社会になつて、たらいいと思いま  
ました。

私は先日の出来事からどんな障がいを持つ  
ている人だとしても障がいを持つていない人  
と平等ではなりといけないと強く感じました。  
そうするためには、私達がしつかりと障がい  
者のことを理解する必要があると思します。  
そのうえ私はいつもかまた障がいを持つてゐる人  
との出会いには手助けができるようになります。  
なごで知識をつけてまます。そして次回は同じ二  
とか起つたとしてても、冷静に対応してし  
かりと手助けがでさればいいと思いました。